



Verbale Comitato Operativo nr 4 – 13 giugno 2024

Nome Cognome	Sigla	Presente	Assente	Scusato
Athos Solcà	AS	X		
Jolanda Bernasconi	JB	X		
Robert Maier	RM	X		
Giordano Pagani	GPA	X		
Giordano Puricelli	GPU			X
Andrea Balmelli	AB			X
Andrea Falco	AF			X
Mauro Macchi	MM	X		
Brian May	BM			X
Nadia Pellegrini	NP			X
Gabriele Tela	GT	X		
Patrick Travella	PT	X		
Rino Turatto	RT			X

- | | | |
|----|---|-----------------------|
| 1. | Saluto e Obiettivi | Presidente |
| 2. | Verbale, lista pendenze | Segretaria/Presidente |
| 3. | Offerta nuovi bersagli | Presidente |
| 4. | Maltempo | Presidente |
| 5. | Prossime manifestazioni: responsabilità | Presidente |
| 6. | Monitori: ricerca nuovi monitori | Presidente |
| 7. | Statuti FTST | Presidente |
| 8. | Eventuali | Tutti |
| 9. | Prossima riunione | Presidente |

NR	TRATTANDA
1	<p>Saluto e obiettivi:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Informare sull'offerta relativa ai bersagli, e vedere come procedere con le autorità per quanto riguarda il finanziamento ✓ Fissare le responsabilità per le prossime gare fino a fine stagione
2	<p>Verbale, lista pendenza</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Non ci sono osservazioni

3	<p>Offerta nuovi bersagli</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ L'offerta è di 129mila franchi, compresa anche la barra interna di misurazione. + 16 mila di valore bersagli nuovi. ✓ AS ritiene che a questo punto convenga già cambiare tutto l'impianto. ✓ Proposta di finanziamento: rinunciare ai 30'000 fr ancora in sospeso, e lasciare tutto l'importo a carico del comune. ✓ Per info ci sarà il 25% di sussidio da parte dell'autorità cantonale.
4	<p>Maltempo</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Dopo quanto successo nei giorni scorsi (un tronco arrivato sul passacavi), AS ritiene sia giunto il momento che il comune si attivi per trovare una soluzione più sicura.
5	<p>Prossime manifestazioni: responsabilità</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ TC Giura: tutto ok, AS manderà una mail con la data riunione per ritiro libretto e altri dettagli. ✓ Match San Martino: sabato 20 maggio per F50 – AS chiederà ad Andrea Falco, Andrea Balmelli e Brian May ✓ TO: responsabile BM ✓ Coppa San Martino 21 settembre pomeriggio: responsabili GT e PT, ev. GPA ✓ Finale Challenge 21 settembre mattino: responsabile AS, programma da definire ✓ Campionato Momò 5 ottobre: responsabile GPA e AS (solo al pomeriggio)
6	<p>Monitori: ricerca nuovi monitori</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Eventuali nominativi da convocare dopo agosto <ul style="list-style-type: none"> • 300 m: Aron Bosisio, Dario Carri, Rossella Poroli, Sofia Mecatti (?), Enrico Sala Danna (verificare con Tantardini) e Andrea Balmelli • 25 m: Andrea Balmelli, al momento non vengono in mente altri nominativi....
7	<p>Statuti FTST</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ In data 8 giugno sono arrivati via mail dalla Federazione gli statuti di revisione (in allegato). ✓ I punti contestati in assemblea non appaiono più, tranne il punto relativo all'invito (invio al più tardi entro 20 giorni e non più 30 giorni – v. art. 17, rispettivamente art. 18 dopo la revisione). ✓ AS ritiene che a questo punto sia il caso di chiedere a Doriano Junghi di convocare un'assemblea dei presidenti per discutere a fondo ogni articolo.
8	<p>Eventuali:</p> <p><u>MM:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Invierà il formulario per ordinare il materiale. Il programma sarà un copia-incolla delle porte aperte. <p><u>RM:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Corso GT 2025 – visto il numero crescente di ragazzi interessati, avrà bisogno di aiuti affidabili per svolgere il corso nel migliore dei modi ✓ Casette postali della posta di Ligornetto: dovrebbero disponibili entro fine anno. Non appena saranno in sede, AS chiederà alla Metalcostruzioni Bernasconi di organizzare un telaio in ferro. ✓ Molto amareggiato dai risultati della giornata cantonale GT di Lugano, anche per l'immagine negativa trasmessa alle altre società. AS fa notare che giornate simili possono accadere. In fondo ad Airolo è andata bene: 2 gruppi con i giovani hanno passato il primo turno. ✓ Nell'insieme si dimostra comunque soddisfatto sull'andamento del corso.

	<p><u>GT:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Chiede che si trovi una soluzione per la gestione delle gare interne , in modo da non sobbarcare il monitore di riferimento. AS conferma che la situazione deve assolutamente essere risolta per la prossima stagione. ✓ Tiri esterni: bisognerebbe stimolare più tiratori a partecipare ai vari Tiri Amichevoli. <ul style="list-style-type: none"> • Proposte: <ul style="list-style-type: none"> ○ come allenamento, portare i GT ai tiri esterni. ○ Chiudere lo stand quando ci sono tiri amichevoli. <p><u>PT:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ stila un elenco dei monitori che si sono messi a disposizione, in linea di massima si riesce a coprire tutte le mezze giornate senza particolare fatica, anche grazie ai soliti tiratori sempre molto presenti e disponibili a tappare i buchi. <p><u>GPA:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ partito con il corso F50. Sabato farà una piccola riunione con gli interessati per definire i dettagli <p><u>JB:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ I pomeriggi del TO e TFC sono troppo lunghi, per il futuro magari ridurli di mezzora/un'ora. <p><u>AS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Tiro del Gottardo: I tiratori partecipano volentieri, forse perché la giornata è gratuita. Dopo breve discussione all'unanimità si decide di far pagare coloro che non si impegnano a favore della società durante le varie manifestazioni. Le modalità verranno definite in seguito.
9	<p>Prossima riunione:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Martedì 20 agosto 2024